

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0020/2017

Beratung im **Stadtrat** am , TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Vereinsräume in Moselweiss

Antwort:

Moselweiss hat in der Ortsmitte im Gebäude des Architekten Ternes einen Raum erhalten, den Moselweisser Vereine nutzen können.

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:

1. Ist damit der Raumbedarf der Vereine in Moselweiss gelöst?
2. Wie häufig und von welchen Vereinen wird der Raum genutzt?

Zu den Fragen 1. und 2.:

Zunächst ist festzuhalten, dass es sich nicht um einen städtischen Raum, sondern um einen privaten Raum handelt.

Dennoch hat die Verwaltung recherchiert; der Vorsitzende des Ortsringes, Herr Thomas Kirsch, hat sich zu der derzeitigen Situation wie folgt geäußert:

Die Situation der Möglichkeiten für die Vereine habe sich durch die Alternative im Bürogebäude Ternes sichtlich entspannt.

In der Vergangenheit hätten alle Vereinsanfragen bedient werden können und in den Abendstunden diverse Sitzungen unterschiedlicher Moselweisser Vereine abgehalten werden können. Durch diese zusätzliche Möglichkeit könnten Terminüberschneidungen abgefangen werden und der Zweck, für die Vereine eine adäquate Ausweichmöglichkeit zu schaffen, sei erreicht worden.

Der Ortsring Moselweiss sei dem Architektenbüro Ternes für die bedarfsbezogene, kostenfreie Überlassung des Sitzungsraumes sehr dankbar.